

## ► Bienvenue, Willkommen, Benvenuti, Vítejte !

Du 15 au 22 août, 10 jeunes Briards de 11 à 16 ans partiront à Stadtbergen dans le cadre des échanges franco-allemands. L'occasion de faire un petit point sur nos relations internationales.

La ville de Brie est jumelée avec Stadtbergen et Olbernhau en Allemagne, Bagnolo Mella en Italie et Litvinov en République Tchèque. Ces relations entre les villes jumelées sont très importantes. L'année 2015 a été particulièrement riche en événements pour Brie (rencontres culturelles, séjour des jeunes et manifestations sportives).



Toutes les délégations à la Stadtfest de Stadtbergen

## Mobilité européenne pour les jeunes !

### Des premières pour le jumelage

Comme tous les ans, les délégations sont conviées, en mai, à la Stadtfest « Fête de la ville » à Stadtbergen. Le Maire, Jean Laviolette, a pu rencontrer à cette occasion, tous les maires des villes jumelées et notamment Mme Kamila Bláhova, nouvelle maire de Litvinov venant également pour la première fois. Ce séjour s'est déroulé dans une ambiance très conviviale. L'année 2015 aura été aussi marquée par la première rencontre entre footballeurs français et allemands qui s'est déroulée samedi 6 juin au stade Lucien Destal.

### Coordination des projets

Le jumelage est une relation établie entre deux villes voire plus. Elle se concrétise par des échanges sociaux, culturels ou sportifs. Afin de développer tous ces projets et ainsi renforcer les liens entre les villes, les représentants des relations internationales se retrouvent à tour de rôle, dans leurs pays respectifs, pour émettre des propositions et définir un programme annuel. Ainsi pour 2016, cette réunion des bureaux aura lieu à Olbernhau en novembre, avec en perspective pour Brie, le match de foot retour entre Français et Allemands, et des échanges culturels.

Si vous souhaitez accueillir des jeunes étrangers, contactez le 01 60 62 64 13